

15 de Diciembre de 1985

Querido David,

Respondo a tus consultas.

1.- El "relativismo" del Protágoras es la famosa doctrina de este pensador "el hombre es la medida de todas las cosas".

2.- Estoy de acuerdo con las notas que propones agregar al texto, No hay problemas.

No estoy seguro de que podamos ir en febrero. Como los españoles son super informales todavía no han respondido nuestra proposición de programa en la Tv. No se si esto significa que no se hace o que se hace de otra manera. Estoy completamente perdido. Ojala esto se haga. Si se hace nos veremos y tendremos suficiente tiempo para copuchar.

Pensaba que Araucaria se había terminado. No he sabido de nada bueno publicado por ellos. En todo caso, como ya lo sabemos, se trata de una revista censurada en la que jamás aparecerá ni el mas mínimo debate real sobre ningún problema importante. Por otro lado estoy de acuerdo en que hay que manejar buenas relaciones con todo el mundo.

¿Te llegaron poemas de Eduardo Parra de los Jaibas? le di la dirección para que te haga un envío directamente. Por otro lado también hable con otro amigo, que se llama Osvaldo Torres y que ha hecho un trabajo interesante con la canción indígena. Seguramente te enviara poemas. Es importante darle un espacio a esta gente nueva.

Me alegro por el trabajo de Becerra. Tengo curiosidad por leer lo que ha escrito. le pedi que me enviara su trabajo pero todavía no lo ha hecho.

Lo que me dices sobre Movie Play tampoco lo se yo. NO controlamos muy bien lo que pasa en España. Ellos han publicado muchos discos pero seguramente la gran mayoría hoy día están fuera de catálogo. La solidaridad ha pasado. Ahora solo queda lo que tiene un valor en si mismo.

En fin, sigamos escribiéndonos. Yo estaré aquí casi todo el tiempo porque una gira que estaba programada a América latina se acaba de anular. Las huevadas por allá están cada día mas difíciles.

Recibe unaggan abrazo y mis mejores deseos para esta navidad.y año nuevo.

Tu amigo de siempre

Eduardo